



« PRÉSENCE » DE CHARLES ROUSSELET À L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT

Jean-Marie Janssens, Vice-président du Conseil départemental chargé des collèges, inaugure, dans le cloître de l'Hôtel du Département, l'exposition « Présence » de Charles Rousselet, à découvrir jusqu'au 13 mai 2016.

Artiste peintre blésois connu et reconnu, Charles Rousselet est un ancien élève des Beaux-Arts de Bourges et Paris. Adeptes du travail en atelier, il a été, dans les années 1980, élève particulier de deux peintres renommés, Gilbert Diebold (Prix de Rome) et Lionel Verrier, à Montmartre.

Au début de sa carrière, Charles Rousselet était décorateur free-lance pour les porcelaines Haviland. Il s'est rapidement consacré entièrement à la peinture et a exposé en galeries d'arts internationales de 1990 à 2015 avant de concevoir son espace 'showroom' à Blois. Il enseigne également le dessin et anime des ateliers.

Ses compositions, principalement habitées par des femmes, des tissus ornementaux, des fleurs et des paysages du Loir-et-Cher, dévoilent un sens subtil de la couleur et une atmosphère particulièrement sereine.

Dans ses huiles sur toile, Charles Rousselet rénove l'héritage artistique dit de 'scènes de genre'. L'aspect insolite de son travail tient dans une proposition de renouvellement thématique. Un intimisme revisité sans passéisme entretenu et sans bon vertigineux dans l'avant-garde. Cette démarche raisonnée place Charles Rousselet à part dans l'univers artistique du XXI^e siècle.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12